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Ata nº 11/2022 

 

Aos 12 dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, ás 9:30 hs, foi realizada reunião 

ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social na Secretaria da Família e 

Desenvolvimento Social - SFDS, sito à Rua Rio Grande do Sul, nº 210, centro, Barracão – 

PR, para tratar dos seguintes assuntos: leitura e aprovação da Ata anterior; apresentação do 

Censo SUAS preenchido; apresentação do Plano de Ação Federal 2022; apresentação e 

discussão sobre a Deliberação nº 069/2022 – CEAS/PR; e assuntos gerais. Após os 

cumprimentos, Bruno procedeu a leitura da ata anterior, sendo esta aprovada. Em seguida, 

discorreu e apresentou o documento referente ao Censo SUAS 2022 que foi preenchido em 

todos os seus questionários e finalizado no Sistema do Ministério da Cidadania. Em seguida, 

Bruno apresentou o Plano de Ação 2022, para Cofinanciamento Federal sendo que o mesmo 

foi aprovado quanto a sua meta física e financeira. Além disso, foi apresentada e discutida a 

Deliberação nº 069/2022 do CEAS/PR que trata do cofinanciamento estadual para a execução 

do Serviço de Acolhimento Institucional de Pessoas Idosas e Pessoas Com Deficiência, no 

valor de repasse de R$ 42.000,00. Tanto a Adesão quanto o Plano de Ação foram aprovados 

pelo CMAS.  Por fim, nos assuntos gerais a Conselheira Ester trouxe a demanda de 

requerimento verbal para a concessão de Auxilio Aluguel para um adolescente acolhido na 

Casa Lar e que no início do ano de 2023 estará completando 18 anos e será desacolhido, 

sendo que a sugestão é que o município conceda o auxílio aluguel social para que o mesmo 

possa ter uma residência digna. A solicitação foi aprovada por unanimidade, sendo também 

incluso a concessão de auxilio alimentação temporário para o adolescente a partir da data de 

desacolhimento. Por fim, Bruno explanou sobre a ordem de funcionamento da reunião do 

CMAS, sendo inicialmente discutidos os assuntos estabelecidos na pauta e os demais assuntos 

levantados pelos conselheiros discutidos nos assuntos gerais. Nesta reunião esteve presente o 

Sr. Carlos Santin – Secretário Geral da Administração que pontuou algumas falas, 

principalmente a importância da participação dos conselheiros nomeados pela administração 

nas reuniões do CMAS. Não tendo mais assunto a ser tratado, encerra-se a Ata nº 11/2022. 
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